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Zukunft KVV 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.780 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand des Sparprogramms bei der KVV? 

2. Wie verteilen sich die Einsparziele auf die verschiedenen Geschäftsfelder 

des KVV? 

3. Wie haben sich die Beschäftigtenzahlen der KVV in den letzten 15 Jahren 

entwickelt? (bitte aufschlüsseln nach Städtische Werke, KVG etc.) 

4. Wie viele Befristungen gab es je in den letzten fünf Jahren? 

5. Wie viele Entfristungen gab es je in den letzten fünf Jahren? 

6. Wie hoch war der Krankenstand in den einzelnen Betriebsteilen je in den 

letzten fünf Jahren? 

7. Wie viele LeiharbeitnehmerInnen wurden in den letzten fünf Jahren je in 

den verschiedenen Betriebsteilen eingesetzt? 

8. Wie ist die demographische Situation in den einzelnen Betriebsteilen? 

9. Wie hoch sind die Kosten für die Unternehmensberatung? 

10. Wie soll die Konzessionsabgabe der Städtischen Werke Netz + Service 

GmbH finanziert werden, falls die Konzessionsabgabe nicht mehr an Kassel 

Wasser weitergereicht werden darf? 

11. Wie viel Geld wird der Thüga für ihren Anteil von 24,9% an den Städtischen 

Werken garantiert ausgeschüttet? 

12. Wie viel wurde je in den Jahren 2015, 2016 und 2017 ausgeschüttet? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

1. stellvertretender Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Cenk Yildiz 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführer 




